

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 11. Januar 1864.)

Der Bundesrath wählte

- als Kommiss auf dem Hauptpostbureau St. Gallen: Hrn. Johannes
 Bucher, von Altstätten
 (St. Gallen), derzeit Post-
 kommiss und Telegraphist
 in Glarus;
- „ Postkommiss und Telegraphist in Glarus: Hrn. Wilhelm Noos,
 von Lichtensteig, derzeit
 Postkommiss in Wyl.
-

(Vom 13. Januar 1864.)

Mit Rücksicht auf ein im öffentlichen Verkehr zu Tage getretenes
 Bedürfnis hat der Bundesrath die Nachprägung von 500,000 Rappen-
 stücken beschlossen.

Mit Schreiben vom 11. dieß macht die Regierung des Kantons
 Schwyz dem Bundesrath die Anzeige, daß der dortige Kantonsrath,
 Namens des h. Standes Schwyz, dem zwischen den Kantonen Zürich,
 Bern, Luzern, Zug, Freiburg, Solothurn, Aargau und Neuenburg
 bestehenden Konkordate, betreffend gemeinschaftliche polizeiliche Maßregeln
 gegen Viehseuchen, beigetreten sei.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1864
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	03
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	14.01.1864
Date	
Data	
Seite	55-55
Page	
Pagina	
Ref. No	10 004 313

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dall'Archivio federale svizzero.